

慶應義塾大学 SFC 研究所プラットフォームデザインラボ(代表國領二郎 総合政策学部教授)が高校以下の遠隔授業に関する研究発表イベントを開催。遠藤利明自民党教育再生実行本部長、ジャンフィリップ クルトワ マイクロソフトインターナショナルプレジデント、樋口泰行日本マイクロソフト株式会社 代表執行役 社長らが参加しました。

プラットフォームデザインラボ(代表國領二郎 総合政策学部教授)は、これまで推進してきた高校以下の遠隔授業に関する研究の発表会を平成 27 年 3 月 2 日(月)に東京・霞が関において、研究パートナーである日本マイクロソフト株式会社の協力を得て開催しました。

発表会には、遠藤利明自民党教育再生実行本部長、ジャンフィリップ クルトワ マイクロソフトインターナショナルプレジデント、樋口泰行日本マイクロソフト株式会社 代表執行役 社長ほか産官学の有識者が参加、この 4 月から施行される制度改革により解禁される「全国すべての高等学校において卒業単位の 1/2 までを遠隔授業で行うことを可能にした」という新制度を確認、これら新制度設計に関してプラットフォームデザインラボが果たしてきた役割を振り返るとともに、今後、この新制度をどのように教育と産業のイノベーションにつなげていくかが 30 人以上の産官学の有識者と共に活発に議論され、今後に進すべき新たな産学連携の研究方向性が示されました。

主な参加者

國領二郎
遠藤利明氏

総合政策学部教授・プラットフォームデザインラボ代表
衆議院議員 自民党教育再生実行会議本部長
教育における情報通信の利活用促進をめざす議員連盟 会長

ジャンフィリップ クルトワ氏

マイクロソフト インターナショナル プレジデント

野原彰人氏

内閣官房情報通信技術(IT)総合戦略室 内閣参事官

岸本哲哉氏

総務省 情報流通行政局 情報通信利用促進課課長

降旗友宏氏

文部科学省生涯学習政策局 情報教育課長補佐

島村秀世氏

長崎県教育委員会政策監

仁藤亜里氏

日本論理コミュニケーション技術振興センター教育部門責任者
兼長崎県立上対馬高校非常勤講師

秀島正俊氏

長崎南山高等学校教諭

樋口泰行氏

日本マイクロソフト株式会社 代表執行役 社長

織田浩義氏

日本マイクロソフト株式会社 執行役 常務

中川哲氏

日本マイクロソフト株式会社 業務執行役員

梅嶋真樹

大学院政策・メディア 特任講師

プラットフォームデザインラボ ICT 遠隔授業 研究リーダー

■ 当資料に関するお問い合わせ先

慶應義塾大学 SFC 研究所 プラットフォームデザインラボ

(TEL:0466-49-3557 FAX:03-5501-9678 E-mail:sec@jkkokuryo.com)



左から遠藤氏 國領教授 クルトワ氏 樋口氏



遠藤氏



クルトワ氏



会場の様子